

COMPTE-RENDU DU COMITÉ CONSULTATIF

« COMMUNICATION »

du Mercredi 25 novembre 2020 à 20H30

Membres présents : Yannick TORRES, Sophie BERTHOLIER, Sophie GOMES, Charlotte LEFEVRE, Edouard MEDEIROS

Absents excusés : Pascaline COPPÉ, Johann MALHERBE, Marie-José BROUTY D'HENNEZEL, Axel DESVIGNE, Lydie RAPET, Valérie VESSEREAU

Invité exceptionnel : Vincent HUON, élu, pour l'analyse du site informatique de la mairie.



JOURNAL COMMUNAL « AU COEUR D'HÉRICY »

Les retours sont plutôt positifs, cependant les remarques suivantes nous sont parvenues :

- Des erreurs et des fautes d'orthographe
- Demande de développer la page budgétaire
- Modifier la dernière de couverture en privilégiant les numéros de téléphone utiles plutôt que l'état civil (mariages, naissances et décès)
- Proposition de préciser tous les "numéros utiles"
- Validation de l'infographiste pour le projet du magazine.
- En attente du devis pour l'identité visuelle (affiche) qui servira pour les différents événements.

FACEBOOK MAIRIE

Il est actualisé de façon journalière et il compte 750 abonnés.

SITE DE LA MAIRIE

M. Vincent HUON, élu, est intervenu pour la présentation de la refonte du site.

Le site est évolutif avec la possibilité d'apporter des modifications dans les rubriques et de faire différents « nettoyages » sur les sujets obsolètes.

Une mise à jour complète sera effectuée. Ceci permettra de garder le site actuel mais avec un relooking.

CARTE DE VOEUX

La carte de vœux intergénérationnelle en collaboration avec le CCAS et les écoles a été présentée.

Cette carte, réalisée par le service communal de communication et la commission communication sera distribuée à toutes les classes soit 230 écoliers. Chaque enfant réalisera son dessin qui sera remis en main propre à nos aînés ou, en cas d'absence, mis à disposition en mairie, accompagné du bon d'achat chez nos commerçants).

L'aîné a la possibilité de transmettre ces vœux à l'enfant par l'intermédiaire de la mairie (mail ou remise en mairie). Puis, ces vœux seront donnés à l'enfant via l'école.

LES PROJETS

Un nouveau panneau numérique avec application mobile est envisagé. Le budget est de 10 250 euros ->. Il faut voir avec l'agglomération pour mutualiser afin d'obtenir de meilleurs tarifs.

L'ancien tableau d'affichage serait éventuellement réutilisé mais ses capacités sont très limitées et nous souhaitons éviter un "double travail" de saisie.

Nous sommes en attente de deux autres devis.

SIGNALÉTIQUE DES COMMERCANTS ET DES PANNEAUX MUNICIPAUX

-> demande de devis.

Sur une proposition faite par un membre du Comité, une permanence d'éveil à l'informatique et des réseaux sociaux avec des lycéens ou collégiens d'Héricy, pour permettre de créer du lien avec nos aînés, est à réfléchir (également un projet radio).

Le projet informatique retient l'intérêt de tous et semble pouvoir se faire sur 2021.

Remerciement à l'ensemble du comité communication, à Aurelie GHISLANDI et Marc GREUILLET pour leur implication et leur travail, ainsi qu'à Vincent HUON pour son analyse et ses recommandations.